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Inhalt

Die Fraktionen von Bündnis ‘90/Die Grünen und CDU bitten um Beantwortung 
folgender Fragen:

1. Wie viele KiTa-Helfer sind in Mülheimer KiTas über das Landes-Förderprogramm 
„KiTa-Helfer“ seit seiner Einführung finanziert worden?

2. Welche Fördersummen sind den Mülheimer KiTas im Rahmen dieses 
Förderprogramms bisher zugeflossen und was wird bis zum Jahresende noch 
erwartet?

Begründung
Nach Informationen aus dem Landtag NRW und der lokalen Medien (WAZ 
01.07.2022) sind die Weichen gestellt worden, dass mit der Freigabe von 102 Mio. € 
im Haushalts- und Finanzausschuss des Landtages NRW das Programm „KiTa-Helfer“ 
zumindest bis Jahresende fortgeführt werden kann. Die KiTa-Helfer sorgen dafür, 
dass die auch Corona-Pandemie bedingten Mehrbelastungen der pädagogischen 



Fachkräfte in den KiTas personell aufgefangen werden können. Insofern interessiert 
die Anfrage stellenden Fraktionen Bündnis ‘90/Die Grünen und CDU, in welchem 
Umfang die Förderung des Landes NRW die Mülheimer KiTas zumindest bis 
Jahresende erreicht hat bzw. noch unterstützen wird.
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